
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa:  Requer informações sobre o retorno das aulas na EMEI 
Profª Lourdes Araújo Juliano de Almeida

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

A Vereadora que a esta subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, solicitando-lhe 
que  informe  acerca  do  retorno  das  aulas  na  EMEI  Profª  Lourdes 
Araújo Juliano de Almeida, que atualmente encontra-se em reforma, 
com seus alunos sendo atendidos em outro prédio provisoriamente. 

Diante da importância da previsibilidade para os pais, alunos 
e toda a comunidade escolar, solicitamos:

1. Esclarecimentos sobre o andamento das obras
2. Qual a previsão de conclusão?
3. Qual a data estimada para o retorno das atividades na 

unidade original?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 18 de fevereiro de 2025. 

Dani Galdino 
Vereadora – REPUBLICANOS
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